

#LaFeEsAcción



APF
Porque la Fe es acción!

¿Qué es la APF?

La Oficina Arquidiocesana de Acción y Participación de los Fieles-APF nace como respuesta a la necesidad de apoyar a las organizaciones de la Arquidiócesis de Bogotá, a través de la diversificación y fortalecimiento de sus fuentes de ingresos.



¿Qué es la Maratón 2022?

La Maratón 2022 es una jornada de recolección de donaciones para financiar cuatro obras pastorales, sociales y educativas de la Arquidiócesis de Bogotá, y cuyo recaudo permita seguir estando presentes en los diferentes rincones de la ciudad especialmente en aquellos lugares donde se refleja la pobreza.

¿Cómo y dónde se podrá ver?
El evento será transmitido durante

54 horas seguidas

los días

17, 18 y 19
de noviembre

A través del canal Teleamiga



¿Cuánto es la meta propuesta?

1.200

millones de pesos

para impulsar y proteger a las personas itinerantes, a las mujeres en dificultades, a los niños y jóvenes estudiantes y a nuestros adultos mayores.

¿Cuáles son las obras a beneficiar?



Pastoral de las adicciones

La Maratón ayudará a personas adictas a todo tipo de sustancias. El apoyo se generará por medio de tres etapas: acompañamiento (acogida), rehabilitación e inserción al nivel social y laboral. Busca beneficiar a

25 personas
anualmente

incidiendo de manera indirecta en 75 personas



Fondo de Becas Arzobispo de Bogotá

La Maratón buscará fondos para la educación primaria, secundaria y universitaria, con el objetivo de prevenir la deserción escolar y apoyar procesos educativos para estudiantes con méritos académicos, morales y de servicio a la sociedad.

25 personas
anualmente

La Maratón brindará atención a las personas itinerantes, es decir, personas que provienen de diferentes lugares del país en busca de servicios hospitalarios para familiares o allegados que no tienen donde dormir ni alimentarse.

También, se dispondrá un espacio para las mujeres en condición de maltrato y violencia intrafamiliar. La casa estará ubicada en el sector de Las Cruces y se espera beneficiar a

500 personas
de manera directa
y a 1.650 personas de manera indirecta.



Casa de La Esperanza

La Maratón buscará el fortalecimiento del Centro Pastoral para el Cuidado de la Tercera Edad 'Hermano Ettore' ubicado en el barrio Las Cruces. Esta iniciativa busca atender a

20 adultos mayores
en residencia permanente
y adicionalmente apoyar diariamente a
40 personas
de paso itinerante



Adultos Mayores

a través del programa Hogar día para ancianos que presta acompañamiento integral en los componentes psicosocial, nutricional y fisioterapéutico.

¿Cuáles son los canales para realizar donaciones?

Los interesados pueden realizar aportes desde 5.000 pesos en adelante a través de la página web www.accionyparticipacion.org, en donde se encuentran todos los canales de donación disponibles (en efectivo o digital)



Banco
Caja Social

Cuenta de ahorros
24 083 395 329

Arquidiócesis de Bogotá
NIT. 860.021.727-6